

Suggestion d'aménagement 3D



3 Pièces

74 m²

Réf. 85040230

800 000 €

Boulogne Billancourt

Appartement à vendre (92100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Lot 8 - Appartement rénové, 74 m², 2 Chambres. Situé au coeur de Boulogne dans un immeuble ancien entièrement rénové, cet appartement très lumineux, sans vis à vis, de 74m² se compose : d'un séjour/ cuisine avec vue verdoyante , de deux chambres et d'une salle de bains. Charme et cachet, parfait état, proche des commerces, des transports et des écoles. Une cave complète ce bien. 3 appartements de cette surface sont à vendre à des étages différents de l'immeuble, nous consulter..Proposée par BARNES Boulogne - 01 86 63 81 31

Lot 8 - Renovated apartment, 74m² (797 sq ft), 2 bedrooms. Very bright 74m² (797 sq ft) apartment with no overlook in a fully renovated old building located in the heart of Boulogne. Floor plan: living room/kitchen with leafy views, two bedrooms and one bathroom. Charm and style, immaculate condition, close to shops, transport services and schools. Cellar also included. 3 apartments with the same surface area are for sale on different floors of the building, please contact us. Listed with BARNES Boulogne - +33 (0)1 86 63 81 31

BARNES BOULOGNE

48, Avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

